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Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 5. Sitzung des 
Ausschusses für Schule, Sport und Kultur des Rates der 

Stadt Meckenheim vom 24.02.2011 
 
 
12 Haushalt 2011 Vo/2011/01158 
 
Ausschussmitglied Mathy: 
Wieso ist der Ansatz für die Reinigungskosten in den Grundschulen gesunken? 
Sachkonto 5241050. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Dies wird mit dem Gebäudemanagement abgeklärt. Beantwortung folgt in der Niederschrift. 
 
Beantwortung FB 65 Gebäudemanagement: 

• In den zurückliegenden Jahren wurde keine klare objektbezogene Kostenverfolgung 
der Bewirtschaftung betrieben. Es wurden z.B. von mehreren Gebäuden die 
Bewirtschaftungskosten über nur ein Gebäude oder ohne genaue Beachtung der 
Zugehörigkeit abgerechnet. Die tatsächlichen Bewirtschaftungskosten bzw. eine 
objektbezogene Gebäudeabtrennung lag nicht vor. 

• Hierdurch kam es in der Vergangenheit vor, dass z.B. bei den Energieversorgern die 
Abschläge entweder in dem einen Jahr zu hoch oder im anderen zu niedrig waren.  
Auch bei der Zugehörigkeit der Abgaben (Wasser, Abwasser, Grundsteuer, Straßen- 
u. Winterwartung, Abfall, Reinigung) ist es tatsächlich in einigen Fällen zu nicht 
zutreffenden Ansätzen gekommen 

• Aufgrund der vielen Ungereimtheiten sowie Defizite war eine neue Strukturierung mit 
einer auf die Objekte bezogenen Aufstellung der Mittelanmeldung erforderlich. 
Hierdurch konnte mit der Liste „Teil 2 Übersicht der jährlichen Bewirtschaftung der 
städtischen Gebäuden / Dienstleistungen 2009 – 2015“ erstmalig eine verbesserte 
Übersicht der Mittelzuweisungen sowie eine klar objektbezogene Kostenverfolgung 
eingerichtet werden.  

 
 
Ausschussmitglied Mathy: 
Ist es möglich, dass für den Eingangsbereich der EGS andere Fußmatten beschafft werden? 
Die jetzigen sind sehr rutschig. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Dies wird mit dem Gebäudemanagement abgeklärt. Beantwortung folgt in der Niederschrift. 
 
Beantwortung FB 65 Gebäudemanagement: 
Die Sauberlaufzone im Eingangsbereich der EGS ist noch voll funktionsfähig.  
 
 
Ausschussmitglied Mathy: 
Müssen neben den Kosten für die Mitgliedschaft in den Verein Sinus e.V. weitere Mittel für 
z.B. Umbaumaßnahmen eingestellt werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Nein. Es sind keine weiteren Umbaumaßnahmen nötig. Die Kosten für die 
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Alarmierungsanlage sowie die Markierung der Räume sind in den Haushalt eingestellt. 
 
 
Ausschussmitglied Hasenberg: 
Die Küche im ehemaligen Frauentreff könnte durch eine Elternspende erneuert werden. Die 
Stadt müsste dann nur die Folgekosten in den Haushalt einstellen. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Küche im Gebäude II wird grundsätzlich nicht mehr benötigt. Eine Schülerküche soll in 
die neue Küche der Mensa mit integriert werden. 
 
 
Beschlussvorschlag SPD-Fraktion: 
Die Mittel für die Videoüberwachungsanlage im Schulzentrum werden nicht zur Verfügung 
gestellt. (Seite 164) 
 
Ja: 4 Stimmen  Nein: 11 Stimmen  Enthaltungen: 0 
 
 
Ausschussmitglied Mathy: 
Wieso ist der Ansatz für Stromkosten für die weiterführenden Schulen in 2011 niedriger als in 
2010 und in den Erläuterungen steht das Gegenteil? 
Sachkonto 5241010, Begründung Seite 157. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Dies wird mit dem Gebäudemanagement abgeklärt. Beantwortung folgt in der Niederschrift. 
Ggf. wurde die Begründung mit einem anderen Sachkonto vertauscht. 
 
Beantwortung FB 65 Gebäudemanagement: 

• Der durch den Fachbereich 65 ermittelte Ansatz wurde von 41.000,-€ auf 32.624,-€ 
gekürzt. Die Begründung ist entsprechend anzupassen. 

 
 
Ausschussmitglied Zimmer: 
Wieso sind unter dem Sachkonto 4321080 noch immer Einnahmen für Kurse des 
Kinderbildungswerkes veranschlagt? Das Kinderbildungswerk gibt es nicht mehr. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Es ist nicht bekannt, dass das Kinderbildungswerk aufgelöst wurde.  
 
 
Beschlussvorschlag der Verwaltung lt. Einladung: 
 
Der Ausschuss für Schule, Sport und Kultur empfiehlt dem Finanzausschuss den im 
Haushaltsplanentwurf 2011 aufgeführten Teilergebnisplänen der Produkte: 
 
211.1 Grundschulen 
212.1 weiterführende Schulen 
241.1 Allgemeine Schulträgeraufgaben 
251.1 Kulturmanagement 
424.1 Bereitstellung und Betrieb von Sportplätzen, Sporthallen etc. 
424.2 Bereitstellung und Betrieb von Bädern 
 
zuzustimmen. 
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Beschluss: Einstimmig 

Ja-Stimmen 15  Nein-Stimmen 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
  
 
 
 
 
Meckenheim, den 13.07.2011 
 
 
 
   
Schriftführer/in  
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